

---

## ERGEBNISPROTOKOLL

über den öffentlichen Teil der Sitzung  
**des Ortschaftsrats Reichenbuch**  
am **23.07.2020**

---

### **TOP 1 öffentlich Begrüßung und Info durch Ortsvorsteherin Roth**

Die Ortsvorsteherin gibt bekannt, dass das „Mitfahrbänkle“ genehmigt worden wäre. Es würde in der Dorfmitte, Nähe Verwaltungsstelle, aufgestellt. In Mosbach würde das „Rückfahrbänkle“ bei Bushaltestelle Eisenbahnstraße, aufgestellt.

Des Weiteren würden die Gebühren für die Sporthallennutzung, sowie die Mähgebühren für den Sportplatz den Vereinen von Seiten der Stadt erlassen.

Außerdem solle am Sportplatz unterhalb des Tennisplatzes von der Stadt eine Treppe installiert werden. Den Fußweg zum Sportheim baue der FV Reichenbuch selbst.

Baumaßnahme Oberflächenwasser: Nach den Sommerferien würden in der Neckargeracher Straße (Höhe Knapp) die Kanäle erneuert. Bei der Feuerwehr solle eine Fluchttreppe erbaut werden und die Fa. Krebs erneuere die Dachkandel.

Zudem solle am Samstag, 19. September 2020 auch in Reichenbuch ein Putz-Tag stattfinden. Helfende Hände sollen sich bitte bei der Ortsvorsteherin melden. Nähere Informationen würden noch folgen.

---

### **TOP 2 öffentlich Verschiedenes**

Die Fa. Butz hat die Drainage auf dem Fußballplatz befahren. Dabei wurde festgestellt, dass diese nicht mehr benutzbar ist. Es soll eine neue Drainage verlegt werden. Die Kosten belaufen sich auf 75.000,- € bis 85.000,- €. Im Haushalt 2021 sollen die Mittel dafür angemeldet werden. Dieses Vorhaben wird einstimmig vom Ortschaftsrat beschlossen.

Im Kindergarten wird weiter saniert und renoviert. Erneuert werden die Dusche, der Wickelraum, die Garderobe und das Büro.

Am Dorfgemeinschaftshaus wird das Türelement erneuert und zugleich ein barrierefreier Zugang geschaffen.

Die Ortsrufanlage wird repariert. Ein Ortschaftsrat soll in Erfahrung bringen, wie hoch die Kosten für neue Lautsprecher im Neubaugebiet wären

Vom Ortschaftsratsbudget soll eine neue Fritteuse für das Dorfgemeinschaftshaus beschafft werden.

**TOP 3 öffentlich Bürgerfragestunde**

---

Eine Bürgerin will wissen ob in der Bäckerei Hess ein Café' eröffnet werden solle. Die Ortsvorsteherin erwidert, dass kein Café' vorgesehen sei.

Minister Hauk und OB Jann wären zu einer Besichtigung eingeladen gewesen sein.

Des Weiteren beschwerte sich die Bürgerin darüber, dass der Wendeplatz bei der Bäckerei Hess und ihre Einfahrt mit Autos zugeparkt seien. Die Vorsitzende wolle sich darum kümmern.

Ein älteres Ehepaar trug vor, dass sei ganz dringend eine kleine Wohnung in Reichenbuch oder der näheren Umgebung suchen würden, da ihre derzeitige Mietswohnung gekündigt worden sei. Eventuelle Vermieter sollten sich bitte bei der Ortsvorsteherin melden.